

PISIEU INFOS / SUPPLEMENT

La municipalité accorde sa plus grande bienveillance à l'égard des associations pisolardes qui participent au maintien du lien social au sein de la commune.

Or, lors de la mise en page du bulletin municipal, un article concernant l'association du Club d'Or a été omis.

Nous présentons nos sincères excuses au bureau de cette association et à ses membres.

**LE CLUB D'OR**

Le 31 août 2017, le Club d'Or débute la saison 2017-2018 par son Assemblée Générale.

Le bureau reste inchangé, deux accesseurs souhaitant se retirer, ils sont remplacés par Monique RIBOULON, nouvelle adhérente et Michel LAFONT.

Le club remercie Lucette ROSTAING et Yvette DURIEUX pour le temps passé et les services rendus au sein du club depuis de nombreuses années.

Le verre de l'amitié, accompagné de petits gâteaux ont clôt la réunion ; ensuite les parties de cartes, de scrabble, de rummikub ont bien divertis les adhérents présents pour ces retrouvailles.

Le jeudi 21 septembre, sept adhérentes ont répondu à l'invitation de « Génération Mouvement » pour participer à une randonnée pédestre qui se déroulait à THODURE où nous étions accueillies par les membres adhérents du Club « LA RENCONTRE ». 250 personnes de divers clubs isérois assistaient à cette journée amicale et ensoleillée dans une grande convivialité.

Si quelques personnes retraitées désirent rejoindre le Club d'Or, nous leur réserverons le meilleur accueil, chaque quinzaine le jeudi à partir de 14h.

